

森永製菓株式会社と 連携協定を締結しました



1月14日、久喜市と森永製菓株式会社は「スポーツを通じた住民の健康づくり推進に関する連携協定」を締結しました。
この協定の締結により、久喜市民のスポーツを通じた健康づくり活動の発展を目指してまいります。

栗橋南小学校 新井勝さんに感謝状



2月25日、栗橋南小学校の第2学年生活科学習に尽力された新井勝さんの功労を称え、表彰状を贈呈しました。新井さんは、25年間に渡り、サツマイモ耕作活動や作物収穫のための指導を通し、子どもたちの健やかな成長に多大な貢献をされました。

災害時における物資の供給に関する協定を締結しました



2月24日、株式会社セキ薬品と「災害時における物資の供給に関する協定」を締結しました。
この協定の締結により、災害発生時または発生するおそれがある時に、市からの要請に基づき、株式会社セキ薬品が取り扱っている食料品、飲料水、生活必需品および医薬品等の調達が可能となります。
物資供給の支援により、長期的な避難所生活で懸念される物資不足の解消や避難生活の質の向上が期待できます。

上内小ありがとう集会 (休校式)



少子化に伴う児童数の減少により、上内小学校が4月から休校となることから、3月6日に「上内小ありがとう集会（休校式）」を行いました。
休校式では、児童による器楽演奏を披露したり、51年間の歴史をスライドで振り返ったりしました。
4年生の眞宮司さんは「ありがとう集会で思い出のスクリーンを見て感動しました。最後に思い出が作れてよかったです」、5年生の木村充さんは「最初は緊張しました。演奏が終わった後、少し落ち着けてリラックスできました」、6年生の森幸之介さんは「上内小に関わったたくさんの人達に、一生懸命練習した合奏を披露することができてよかったです」と話していました。

上内小学校に通っていた子どもたちは、4月からは鷲宮小学校に通います。

生涯学習施設「まなびすポット」が開所しました



3月4日、生涯学習施設「まなびすポット」の開所式を行いました。鷲宮総合支所5階に整備されたこの施設は、市民大学、高齢者大学、生涯学習推進部の活動拠点として活用していきます。施設の名「まなびすポット」には、本市の生涯学習をする人の総称「まなびすと」に鷲宮総合支所5階に「スポット」をあてた生涯学習施設という意味が込められています。

今月の #kukimemo はお休みです。
2・3月に投稿された写真は広報くき5月号で紹介します。
皆さんの投稿は随時募集しています。詳細は市ホームページをご確認ください。

